
森
本
市
議
は
「
健
康
寿

命
日
本
一
を
目
指
す
井
原

市
と
し
て
、
肺
炎
を
起
こ

し
急
逝
し
た
り
、
長
期
入

院
を
す
る
市
民
を
一
人
で

も
少
な
く
す
る
た
め
、
摂

取
す
れ
ば
肺
炎
に
掛
か
り

に
く
く
、
万
が
一
掛
か
っ

て
も
軽
く
て
済
む
肺
炎
球

菌
ワ
ク
チ

ン
の
接
種

費
用
の
半

額
で
も
助

成
す
る
制

度
を
創
設

し
て
は
ど

う
で
す
か
」
と
質
問
（
写

真
）
し
ま
し
た
。

こ
の
質
問
に
、
瀧
本
豊

文
市
長
は
「
昨
今
の
諸
状

況
を
考
え
た
と
き
、
や
は

り
井
原
市
で
安
心
・
安
全

に
暮
ら
し
て
い
た
だ
く
た

め
、
ま
た
、
健
康
寿
命
日

本
一
を
標
榜
し
て
い
る
井

原
市
と
し
て
は
、
こ
の
手

立
て
は
必
要
な
施
策
と
考

え
て
い
る
の
で
、
出
来
る

だ
け
早
い
時
期
に
実
施
し

た
い
と
考
え
て
い
る
」
と

早
期
の
実
施
を
約
束
し
ま

し
た
。

森
本
市
議
は
、
い
ざ
と

い
う
時
の
た
め
に
「
国
保

の
資
格
証
明
書
の
発
行
世

帯
に
、
少
な
く
と
も
、
短

期
保
険
証
を
発
行
し
、
保

険
適
用
の
保
障
と
受
診
の

機
会
を
保
障
し
て
は
ど
う

で
す
か
」
と
た
だ
し
ま
し

た
。こ

れ
に
対
し
、
市
長
は

「
医
師
会
と
協
議
を
し
な

が
ら
、
短
期
保
険
証
を
発

行
し
て
ゆ
く
」
と
答
え
ま

し
た
。(

２
面
に
関
連
記
事)

森
本
市
議
は
「
井
原
地

区
の
期
日
前
投
票
所
（
写

真
・
１
階
部
分
）
が
手
狭

な
の
で
、
足
腰
の
弱
い
方

や
、
車
椅
子
の
人
が
出
入

り
し
や
す
い
１
階
へ
の
設

置
を
考
慮
し
、
他
の
場
所

の
選
定
を
考
え
る
べ
き
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
」
と

質
問
し
ま
し
た
。

市
長
は
「
選
挙
管
理
委

員
会
の
考
え
を
聞
い
て
い

る
が
、
こ
れ
か
ら
も
投
票

者
数
が
増
加
す
る
と
予
想

さ
れ
る
の
で
委
員
会
と
し

て
、
今
後
、

他
の
場
所

の
選
定
を

検
討
す
る

と
の
こ
と

で
し
た
」

と
答
え
ま

し
た
。

市政についてのご意見ご要望をお聞かせ下さい。（電話 事務所６２－６２００ 森本宅６２－６０６１ ）

上野 安是議員◆新型インフルエンザについて ◆ごみの減量化・資源化について ◆幼稚園の給食実施に
ついて

大鳴 二郎議員◆井原市特別養護老人ホームの今後の対応について ◆新年度予算編
成への取り組みについて

西田 久志議員◆土砂災害における本市の対応について
河合 建志議員◆給食費は市教委で徴収を ◆政権交代による市長の外交戦略につい

て ◆高梁市佐屋地区の行政区域の変更について
川上 泉議員◆政権交代が現実となり、新政権に対する市長としての期待と不安に

ついて ◆新型インフルエンザ対策について
藤原 浩司議員◆６月議会での一般質問の回答においての進展状況について ◆学校給食での地産地消の取

り組み状況等について ◆井原市職員募集について
川上 武徳議員◆グラウンド・ゴルフ場の建設について
簀戸 利昭議員◆国道３１３号線及び県道井原福山港線の整備について ◆井原図書館の整備について
森本 典夫議員◆市民の安全・安心のため、崩落などの危険箇所の徹底点検を ◆新型インフルエンザの流
行を前に、市として万全の対策を。特に幼・小・中学生に対する万全の対策を ◆特別養護老人ホーム「星
の郷」の指定管理者撤退後の継続運営をどう考えていますか ◆肺炎球菌ワクチン接種者に助成制度の創設
を ◆芳井・美星地区の期日前投票所の開設を、公示の翌日からにすべきではないですか。また、旧井原地
区の期日前投票所が手狭なので、他の場所の選定を考えてはどうですか
井口 勇議員◆美星地区への分譲住宅地造成について ◆旧美星水路観測所について
宮地 俊則議員◆就学前教育検討委員会の答申を受けての今後の施策について ◆ごみ処理広域化計画の進

捗状況について
馬越 宏芳議員◆有害鳥獣対策について
坊野 公治議員◆放課後児童クラブについて ◆学校給食センターにおける食物アレルギー児童・生徒への

対応について
佐藤 豊議員◆鳥獣被害防止有効情報の提供について ◆校庭芝生化について ◆「ドクターヘリ」２４

時間出動体制に向けた県への取り組みについて ◆災害時要援護者避難支援プランについ
て ◆ゴミ袋有料化とエコバックについて

三輪 順治議員◆市長の政治姿勢について ◆本市の経済・雇用対策について ◆地方分権と情報公開の推
進について ◆集中改革プランの成果と課題について ◆危機管理体制の整備について
◆行政文書管理の在り方について ◆協働のまちづくりについて
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２００９年（平成２１年）井原市議会９月定例会での質問議員の項目

井
原
市
議
会
９
月
定
例
会
が
、
９
月
７
日
か

ら
１
０
月
６
日
ま
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

森
本
ふ
み
お
市
議
は
、
９
月
１
６
日
に
５
項

目
の
質
問
を
し
ま
し
た
。
そ
の
内
数
項
目
「
実

施
す
る
」
な
ど
の
答
弁
が
返
っ
て
き
ま
し
た
。

森
本
市
議
は
、
こ
の
た
び
の
質
問
で
、
平
成

元
年
６
月
定
例
会
で
の
最
初
の
質
問
か
ら
連
続

８
２
回
目
の
定
例
会
質
問
に
な
り
ま
し
た
。

肺
炎
球
菌
ワ
ク
チ
ン
の
摂
取
者
へ
の
助

成
を
、
で
き
る
だ
け
早
い
時
期
に
実
施

し
た
い
。(

市
長)

新
型
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
が
大
流
行
し
始

め
る
状
況
の
中
な
の
で
、
国
保
の
資
格

証
明
書
発
行
世
帯
に
、
短
期
被
保
険
者

証
を
発
行
す
る
。(

市
長)

井
原
地
区
の
期
日

前
投
票
所
が
手
狭

な
の
で
、
他
の
場

所
へ
の
選
定
を
検

討
す
る
。(

市
長)



６月 ９月

坊野  公治 〇 1

藤原  浩司 ○ 〇 2

上野  安是 ○ 〇 2

簀戸  利昭 ○ 〇 2

西田  久志 ○ 〇 2

馬越  宏芳 〇 1

三輪  順治 〇 1

大鳴  二郎 ○ 〇 2

水野  忠範

川上  武徳 〇 1

宮地  俊則 〇 1

佐藤  　豊 ○ 〇 2

井口　  勇 〇 1

森下  金三

河合  建志 ○ 〇 2

鳥越孝太郎

川上 　 泉 ○ 〇 2

高田  正弘

藤原  清和

森本  典夫 ○ 〇 2

藤原  正己

乘藤  俊紀

質問者合計 9 15 24

議 員 名
平成21年

議　長

井原市議会定例会
一般質問状況一覧

質問
回数

２００９年(平成２１年)１０月８日 井 原 民 報（第１１４号） （２）

日本共産党の森本市議は、みなさんの利益を守ることを第１に考え「市民こそ主人公」の立場で奮闘します。

森本市議の無料なんでも

生 活 相 談
と き

毎週月曜日 午前１０時～１２時

ところ
日本共産党市議事務所 井原町103

でんわ
６２－６２００ (党市議事務所)
６２－６０６１ (森本ふみお宅)

請

願

の

結

果

◆
国
・
県
に
対
し
て
「
私
学
助
成
の
拡
充
を
求
め
る
意
見
書
」
の
提
出
を
要
請
す

る
請
願

・
・
・
・
・
採

択

井原市議会９月定例会で、平成２１年度

の一般会計補正予算などが審議され、全て

原案通り可決しました。

一般会計補正予算の歳出（支出）の主なも

のをお知らせいたします。 （単位：万円）

◆地区集会所(６箇所)等整備事業費補助金

４７５

◆子育て応援特別手当 ３歳～５歳までの

１,０５０人分 １人当たり３６,０００円

４,０２３

◆子宮・乳がんの集団検診推進費 ５２５

◆不法投棄巡視員１人採用の予算 ８３

◆ＪＡ岡山西ぶどう部会への園芸作物ステッ

プアップ事業費補助金 １,４６５

◆農業用施設修繕工事費 道路・１５、舗

装・７、水路・６、ため池・２、樋門・

２ ３,１００

◆林道門原線法面保全工事費 ９２０

◆道路修繕工事費等 道路・３５、舗装・

３３、防災工事・６ ７,８００

◆情報通信技術(ＩＴＣ)支援員４名採用

２８１

◆小学校耐震化工事費(青野、野上、出部、

稲倉、大江、芳井の６棟)

２２,８００

◆小学校太陽光発電装置工事費(稲倉、県主、

荏原、西江原、井原の５校)

１１,５００

◆中学校耐震化工事費(美星、芳井、木之子

の３棟) ５,５００

◆中学校太陽光発電装置工事費(高屋、木之

子の２校) ４,６００

森本市議(写真)は、朝７時
から８時まで、市内６箇所で
市政報告や国政問題を訴え続
け、９月１日で丸２１年にな
りました。

森本市議は「今後も続けた
い」と話しています。

朝の宣伝 丸２１年

井
原
市
議
会
は
、
左
の
教
育
委
員
会
委
員
一
名
、

個
人
情
報
保
護
不
服
審
査
会
委
員
五
名
の
任
命

や
委
嘱
に
同
意
し
ま
し
た
。

井
原
市
教
育
委
員
会
委
員(

任
期
４
年)

畑
野
香
代
子

井
原
市
芳
井
町
簗
瀬

井
原
市
個
人
情
報
保
護
不
服
審
査
会
委
員(

任
期
２
年)

阿
部
浩
二

岡
山
市
中
区
高
島
新
屋
敷

荒
木
信
之

倉
敷
市
真
備
町

落
合
孝
子

井
原
市
西
江
原
町

大
山
裕
子

井
原
市
神
代
町

川
相
善
雄

井
原
市
七
日
市
町

森
本
市
議
が
市
議
会
の
一
般
質
問
で
市

民
の
声
と
し
て
提
言
し
て
い
た
こ
と
が

こ
の
度
実
現
し
ま
し
た
。

●
不
法
投
棄
対
策
と
し
て
、
不
法
投
棄
巡
視
員
雇

用
の
た
め
の
必
要
経
費
が
計
上
さ
れ
ま
し
た
。

●
こ
れ
ま
で
制
限
付
一
般
競
争
入
札
の
対
象
と
な

る
土
木
・
建
築
工
事
で
、
１
件
の
予
定
価
格
が

４
千
万
円
以
上
の
工
事
と
し
て
い
ま
し
た
が
、

平
成
２
１
年
１
０
月
１
日
か
ら
、
１
千
万
円
以

上
の
工
事
に
対
象
範
囲
を
拡
大
す
る
こ
と
に
な

り
ま
し
た
。

●
国
保
資
格
証
明
書
交
付
者
に
、
１
０
月
１
日
か

ら
半
年
間
有
効
の
保
険
証
が
交
付
さ
れ
ま
し
た
。

井原市議会９月定例会で、井原市立
美星国保診療所の管理を

井原市美星町星田５１９１番地１
医療法人 美星会 三宅医院

理事長 三宅 伊知郎
先生にお願いすることが決まりました。

指定期間は、平成２２年１１月１日
から平成４２年３月３１日まで。

旭川荘とスムースにバトンタッチを
し、年明けに契約を交わす予定。

市としては、２階部分の特別養護老
人ホーム「星の郷」について、三宅医
院と協議し、運営主体を決める意向。

美星国保診療所の指定管理者

三宅医院に決定


